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El estadio los
hace iguales
Por Diego Badillo
Foto Germán Espinosa

Los políticos y el fútbol se llevan
igual que el resto de la gente ase
vera tajante Rodolfo González
Fernández director general de
Comunicación Social de la Secre

taría de Comunicaciones y Trans
portes y quien antes de esta tarea
se desempeñó como director de
Prensa en Pumas durante una

de las épocas más difíciles de esa
institución pues estuvo cerca de
la zona de descenso

Entrevistado en sus oficinas
muestra algunos de los recuerdos
que tiene de su paso por el equi
po de Ciudad Universitaria dos
balones autografiados uno por
el equipo campeón y otro por las
fuerzas básicas dos camisas cor
batas una máscara con el emble
mapuma al frente un libro varias
revistas dos medallas de cam
peón y una de subcampeón por

haber formado parte del equipo
cuando se consiguieron

Yo creo que los políticos y los
no políticos se llevan igual con
el fútbol En el momento que se

meten a ver un partido —y si és
te es bueno— están ahí metidos
en el juego porque es una forma
diversión un entrenamiento que
te permite convivir con otros
menciona

Luego añade que al igual que
los reporteros que acuden a ver
los partidos como cualquier otra
persona el político es un ser hu
mano y tiene sus pasiones sus
gustos y sus fobias

Los políticos cuando llegan a
las gradas se ven igual que la de
más gente Sucede lo mismo que

con el resto de la gente Si vas con
alguien que le va a tumismo equi
po igual estas echando porras
animando y tratando de vaticinar
quién va a meter el gol si te gustó

una jugada o si no te gusto como
se desempeñaunjugador Y

Cuenta que vio pasar a muchos
políticos tanto en las gradas co
mo en el palomar a donde asis
tían como invitados del rector

Recuerda que en alguna oca
sión le llamó la atención que el
entonces secretario de Hacienda
José Antonio Meade llegó entre

los demás aficionados a apoyar a
Pumas a un encuentro Y le lla

mó la atención porque no hubiera
pensado que el funcionario fuera
un fanático del equipo

Lo cierto es que ese estadio re
cibe cotidianamente apolíticos
Gente como el jefe de Gobierno
Miguel Ángel Mancera la secre
taria de Desarrollo Social Rosario
Robles el líder de la fracción del
PRI en la Cámara de Diputados
Manlio Fabio Beltrones el ex je
fe de Gobierno del DF Marcelo
Ebrard entre otros
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JUAN JOSÉ FRANGIESAADE

Los atrae la pasión futbolera
Patricia Romo

Guadalajara Jal La relación actual
entre el fútbol y la política es tan
estrecha que laúnica diferencia es
que mientras un equipo busca có
mo venderpatrocinios camisetas
y derechos televisivos el político
sólo quiere vender votos

Para el empresario Juan José
Frangie Saade ex presidente de
la Confederación Patronal de la

República Mexicana Coparmex
ex director general de Chivas y
responsable de comercializar esa
marca exvicepresidente de Estu
diantes Tecos y actual vicepresi
dente de Leones Negros de laUni
versidad de Guadalajara UdeG
el gran atractivo que tiene el fút
bol para los políticos es la pasión
que arrastra a grandes masas

Según Frangle para algunos
políticos incursionar en el negocio
del fútbol es unamanera de estar

en el reflectory de estar en el pan
dero porque si tú ves los ratings
en exposición de los políticos en
la prensa es mucho mayor la de
los deportistas que la de los polí
ticos y esto les ayuda obviamente
a su imagen aunque también ha
habido grandes fracasos

En entrevista con El Economis

ta Frangie Saade citó el caso de
los Tiburones Rojos del Veracruz y
el gobernador Fidel Herrera

Ha habido gobernadores que
buscaron el protagonismo y que el
fútbol les ayudara en su campaña
en su trayectoria y en su manda
to pero al ñnal fracasaron porque
la gente no entiende por qué ha
biendo tantas carencias el gobier

no destina el dinero al fútbol

El experto en marketingfutbo
lístico enfatizó asimismo que el
fútbol supone un beneficio para
los políticos siempre y cuando el
equipo con el cual se cobijan ten
gauna marcavaliosa

Tras su paso por los equipos ta
patíos Chivas Tecos y ahora Leo
nes Negros asegura que la línea

entre la política y el fútbol es muy
delgada Se trabaja lo mismo
hay qué hacer el mismo cabildeo
con la gente de los equipos de la
federación con los medios yo
creo que es algo muy similar y es
muy importante para los directi
vos tener una buena relación con

laparte gubernamental
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Hay que
apostarle
a México
Al igual que en el soccer en la
política el trabajo tiene que ser en
equipo afirma el senador del PRD
Por Lidia Arista

Foto Fernando Villa del Ángel
Si bien la Selección mexicana tiene que
aprender ajugar en equipo y aprovechar el
talento de los jugadores hay grandes posi
bilidades de que la selección no sólo llegue
a cuartos de final sino que gane la copa del
mundo aseguró Armando Ríos

Hay que apostarle a que México sea
campeón Espero que si logran articular
se puedan tener un buen desempeño le

apuesto a que pasen de octavos de final y
creo que todos los mexicanos tenemos el
firme deseo que ganen la copa refirió

El senador del PRD quien es aficionado

del equipo Pumas y coleccionista junto
con sus hijos de estampas del álbum oficial
del Mundial Brasil 2014 refirió que si bien
en la etapa de la eliminatoria mundialista
no hubo unabuena coordinación entre los

jugadores suparticipación en Brasil es una
excelente oportunidad para que jueguen
realmente en equipo y puedan ganar
Para Ríos Piter lapolíticay el fútbol tienen
una relación cercana pues ambas son un
trabajo de equipo Cuando se evitan ex
cesivos protagonismos y se logra tener un
cuadro que logre coordinarse se obtiene
un mejor desempeño En ese sentido hay
que apostarle en la política igual que en
cualquier deporte a jugar en equipo

Hay que aprender del fútbol que el tra
bajo tiene que ser en equipo En el fútbol
hay que cumplir con los aficionados en la
política hay que cumplir con los ciudada
nos enfatizó elperredista
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Tenemos
un buen

equipo
En política y en el fútbol hay
que respetar al rival asegura
el senador del PRI
A pesar de que durante los juegos an
teriores México no demostró ser un

equipo bien conjuntado hay grandes
posibilidades de que el Tri —junto a
Brasil— pasen a la fase de octavos de
final en su participación del mundial
de fútbol aseguró el senador del PRI
Rene Juárez Cisneros

Yo quisiera que llegáramos cuando
menos al cuarto partido ésa sería mi
aspiración objetiva Creo que tenemos
grandes posibilidades de pasar junto
con Brasil planteó

El legislador que es aficionado de
equipos como León y Santos por el
juego vertical que acostumbran re
firió que la escuadra mexicana es un
buen equipo bien armado aunque
quizá no bien conjuntado

EN POLÍTICA Y FÚTBOL
IMPORTA LA DISCIPLINA

El senador del PRI aseguró que tanto el
fútbol como la política comparten si
militudes como el trabajo en equipo
Un aspecto que destacó como funda
mental en ambos es la disciplina

Tienen sus similitudes primero
hay que trabajar en equipo hay que
tener disciplina hay que ser constan
tes Me parece que muchas veces hay

que buscar armonizar Hay que respe
tar al rival y aquí hay que respetar al
adversario eso es muy importante
indicó LidiaArista
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La selección

no genera
optimismo
Se puede disfrutar del mundial pero sin olvidarse de la
discusión de las leyes secundarias afirma la diputada

Por Erik Paez

Apasionada del deporte y seleccionada nació
nal femenil a principios de 1996 la diputada
federal del PRD Teresa Mojica consideró que la
Selección nacional no haráunbuenpapel en el
Mundial de Brasil 2014

La verdad no soy optimista los resultados
que el fútbol mexicano ha dado de cara a los
mundiales no han sido los mejores señaló

La legisladora federal consideró que el equi
po dirigido por Miguel Herrera debe intentar
llegar a la final y de ser posible ganar la copa
pero sin olvidar disfrutar de estajusta deporti
va y de la convivencia mundialista

Por otra parte Mojica Morga comentó que
entre el fútbol y lapolítica hay cosas en común

cuando se juega con todas las ganas con con

vicción con toda la decisión de ganar se hace
que el resto del equipo sea un solo frente para
poder lograr el triunfo

Cuando uno en la política defiende las co
sas con convicción con decisión con princi
pios con ética pero sobre todo pensando en
que las decisiones que tomamos tienen que ser
para ayudar a muchos más mexicanos En ese
momento estamos transformando la política
y estamos transformando el deporte estamos
transformando ese gran espíritu que tenemos
los deportistas y los políticos subrayó

La secretaria de la Comisión de Asuntos

Frontera Sur Sureste del recinto de San Lázaro

invitó a la sociedad mexicana a que disfrute del
mundial pero recalcó que no deben dejar de
poner atención al tema de las reformas y las
leyes secundarias que se van a aprobar en los
días que se dispute la copa mundial de fútbol
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El fútbol y
la política
son pasión
Si a la selección le va bien le va bien a
todos porque nos cambia el humor y nos
dan muchas alegrías destaca la senadora
A mí me encantaría que mi se

lección ganara el mundial Creo
que es a lo que todos los mexica
nos aspiraríamos veo un equipo
fuerte con muchas ganas un
equipo que tiene que sacar la
garra Así se refirió la senadora
Mariana Gómez del Campo a la
selección mexicana de fútbol

En entrevista la legisladora
del PAN dijo que los selecciona
dos mexicanos van a tener una

gran afición en tierras mundia

listas asi que espera que puedan
pasar a la segunda fase y de ser
posible llegar a la final

Eso nos daría muchas ale

grías nos pone de buenas Si a la
selección le va bien le va bien a
todos porque nos cambia el hu
mory nos danmuchas alegrías

Sobre el resto de los equipos
que asisten a este evento con
sideró que España tiene amplias

posibilidades de ganar el torneo
Al preguntarle cómo se llevan

el fútbol y la política contestó
muy bien yo soy pambolera

me fascina el fútbol y me encan
ta disfrutarlo en la cancha

Fanática del Cruz Azul dice
que disfruta mucho estar con la
porra en la tribuna animando
a los jugadores a tener un buen
desempeño Luego comentó
que el fútbol y la política no es
tán peleados Al contrario tan
to la política como el fútbol son
apasionantes mencionó

Expuso que los políticos sí
pueden hacer mucho por el fut
bol apoyando desde su área de
trabajo al deporte sobre todo
captando a los niños talento que
en ocasiones por falta de recur
sos no pueden hacer una carrera
en alguna disciplina deportiva
Diego Badülo
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Vamos por un
maracanazo
Si bien la participación de la Selección
mexicana en el mundial de fútbol de Bra

sil no generan grandes expectativas nos
gustaría que el tricolor lograra un mara
canazo aseguró el diputado federal del
PRD Fernando Belaunzarán

Le deseo éxito a El Rojo Me gustaría
un maracanazo pero se ve complicado
Hay pocas expectativas eso ayuda para
que haya menos desilusionados sin em
bargo sí me gustaría irme al Ángel a ce
lebrar refirió

En ese sentido el legislador admitió
que le gustaría que la Selección mexicana
avanzará hasta la final Sin embargo co

mento que hay un escenario complicado
para conseguirlo debido a que el equipo
nacional no se encuentra en sumejor mo
mento físicay estratégicamente así como
el difícil grupo que le tocó a México
NO HAYOUE SUBESTIMAR
A LOS MEXICANOS

Si bien existe una clara relación entre la

políticay el fútbol —pues en ambas están
en juego intereses y se hace presente la
pasión— no están peleadas entre sí ma
nifestó el diputado perredista

Hay una relación entre la política y el
fútbol No hay actividad humana que no

tenga relación con la política El fútbol
como lapolíticamaneja importantísimos
intereses y pasiones aseguró

Fernando Belaunzarán agregó que de
cir que el mundial de fútbol seráutilizado
como una herramienta para distraer a los
mexicanos de temas importantes como
la discusión de las leyes secundarias de la
reforma en materia energética es subesti
mar su inteligencia

El fútbol no es una distracción para la
política eso es subestimar la inteligencia
de los mexicanos No los subestimemos
la gente sabe distinguir lo que es un de
porte de lo que es lapolítica enfatizó
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El balompié no es
una distracción para
la política eso es
subestimar la inteligencia
de los mexicanos afirma
el diputado del PRD
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Cuartos

de final
el reto
La política y el fútbol
tienen mucho en

común asegura
Por Lidia Arista

Aunque los políticos y los gobernan
tes utilizan al fútbol como un ente

distractor o para efectos de mani
pulación mediática el deseo es que
la selección mexicana de fútbol lle

gue por primera vez en su historia a
cuartos de ñnal en el Mundial ma
nifestó Ricardo Monreal

El diputado federal por el Partido
del Trabajo añrmó que él es un afi
cionado del fútbol y por ello desea
que la selección nacional tenga una
buena participación en la justa de
portiva que arrancará este 12 de junio
en territorio de Brasil

Deseo que les vaya bien que
puedapasar abuen nivel la selección
nacional Ojalá llegue al quinto par
tido a octavos de final no deseamos
otra cosa refirió

El también ex senador de la Re

pública quien admitió ser un afi
cionado del fútbol agregó que en lo
que está en desacuerdo es en que se
utiliza al fútbol a los jugadores y a los
directores técnicos para legitimar al

gobierno o para hablar bien de este
por lo que —enfatizó— deberían de

dicarse sólo ajugary desempeñar un
papel digno en el mundial

POLÍTICA Y FÚTBOL
Para el también ex gobernador de
Zacatecas la política y el fútbol tie
nen mucho en común pues ambos
son una profesión en la cual hay
patadas hay zancadillas golpes ba
jos y otras similitudes que pareciera
que hay arreglos y en ambos hayuna
competencia

Se compra al arbitro se compra
a la afición se tienen serias dudas
sobre la verdadera intención del de

porte Hay pasión en una y otra son
parecidas pero es más limpio el fút
bol abundó el legislador

Asimismo el político zcatecano
refirió que la política y el fútbol se
llevan bien sin embargo el proble
ma se suscita cuando se quiere utili
zar este deporte con fines perversos
y partidistas como ha sido el caso en
varios estados del país

El diputado federal fue entrevis
tado en las instalaciones del Senado

de la república a donde acudió para
estar presente en la sesión de la Co

misión Permanente del Congreso de
la Unión de la cual formaparte

Se debe sudar
la camiseta
En el fútbol y en la política se es leal al equipo que se
representa afirma el diputado federal del PAN

Por Lidia Arista

Foto Fernando Villa del Ángel
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Apesar de que la Selección mexicana de fútbol
no consiga llegar a cuartos de ñnal en el Mun
dial de Brasil 2014 el equipo de Miguel Herrera
deberá sudar y respetar la camiseta de México
aseguró Juan Pablo Adame

El diputado federal del PAN reñrió que —por
el desempeño que mostró la Selecciónmexica
na en la etapa de clasiñcación para el mundial
de fútbol— el Tri no pasará de laprimera ronda
Indicó que la figura del equipo nacional podría
ser el portero José de Jesús Corona quien nos
va a salvar de varios goles con todo y que nos
vamos a quedar en laprimera ronda

El también presidente de la Comisión de
Educación de la Cámara de Diputados auguró
que Argentina podría ser el equipo que se co
rone como campeón del mundo

HAY QUE SER LEAL AL EQUIPO

Juan Pablo Adame aseguró que si se hace una
analogía entre el fútbol y la política ambos
tienen muchos elementos en común Explicó
que tanto en el balompié como en la política
las reglas se tienen que definir de acuerdo con

el tamaño de la cancha en donde todos los ju
gadores tienen que cumplirlas en donde hay
jugadores estrellas que pueden ser los gober
nadores el presidente o los coordinadores par
lamentarios También dijo están los jugado
res que saben meter duro lapierna que entran
con declaraciones fuertes en la tribuna y una
contención que ayuda aparar algunos inten
tos de personas que puedan querer avanzar con
iniciativas nocivas

En ese sentido el legislador afirmó que se
debe respetar la camiseta ya sea de un equipo
o de México En el fútbol y en lapolítica se su
da y se respeta la camiseta por la cual uno está
jugando es decir se es leal alpartido al país de
la camiseta con la que juegues aseveró

mxtm campeóte del
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Nos van

a meter

una goliza
En el fútbol y en la política es importante
trabajar en equipo y desprenderse de
intereses personales afirma el senador
Luego de asegurar que el fútbol
es un factor para distraer a los
mexicanos de temas impor
tantes como lo son las leyes se
cundarias de la reforma ener

gética el senador del PRD Luis
Sánchez reñrió que la Selección
mexicana de fútbol asiste al

mundial Brasil 2014 sin estar en

su mejor momento futbolístico
El legislador refirió que más

que un espíritu deportivo la se

lección representaun negocio
Esto es un asunto económi

co es un negocio de alrededor
de 600 millones de dólares es
algo distinto a lo que debe ser la
promoción del deporte indicó

De acuerdo con el legislador
el fútbol también es utilizado

como una herramienta para
distraer a los mexicanos de los

temas que realmente importan

En ese sentido enfatizó que no
es una casualidad que la discu
sión de las leyes secundarias de
la reforma energética se lleve a
cabo durante el mundial

En el mundial aquí en el

Senado y en la Cámara de Di
putados nos van a meter a las y
los mexicanos una goliza con la
aprobación de las leyes secun
darias de la reforma energética
eso es una verdadera goliza No
es casualidad que lleven la dis
cusión de la reforma energética a
estas fechas fue así determinada
para que la gente no se entere

Por otra parte Luis Sánchez
agregó que la política y el fútbol
tienen mucho en común pues
en ambos es fundamental traba

jar en equipos desprenderse de
intereses personales y priorizar
los de la mayoría LidiaArista
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Mandamos

un buen grupo
Tanto la política como el fútbol son parte de la vida
cotidiana de los mexicanos afirma el senador del PAN
Por Lidia Arista

Foto Fernando Villa del Ángel
La Selección mexicana llegará al tan desea
do quinto partido en el mundial de Brasil
pues cuenta con un buen equipo afirmó
Juan Carlos Romero Hicks

El senador del PAN reñrió que hay con
fianza en que el tricolor tenga un buen des
empeño durante el mundial de fútbol en el
que participan 32 naciones

Espero que todos hagan su tarea Es un
trabajo de equipo no necesariamente de
una individualidad aunque evidentemente
a algunos les podría tocar un papel más vi
sible tenemos un buen cuadro manifestó
el exgobernador de Guanajuato

A pesar de la confianza que existe en el
equipo que dirige Miguel El Rojo Herrera
el legislador panista reñrió que podría ser el
anfitrión del mundial Brasil quien se coro
ne por sexta ocasión como el campeón

Para el senador de Acción Nacional si
bien la política y el fútbol sonparte de lavi
da cotidiana de los mexicanos éstos no se
pelean ni se combinan pues cadauno tiene
su tiempo y espacio

Tanto lapolítica como el fútbol sonparte
de lavida cotidiana Todos hacemos política
de manera activa o de manera pasiva y no a
todos les gusta el fútbol La política permea
más el espectro de la vida Sin embargo el
deporte es parte de muchos de nosotros

Romero Hicks manifestó que aunque la
discusión de las leyes secundarias y el mun
dial de fútbol coinciden en tiempos ello no
significa que se combinen

Hay que darle su lugar a cada tarea Las
decisiones que estamos tomando en el Con
greso en las próximas semanas y meses son
de sentido estratégico y laparte de fútbol es
algo que ya estabaprogramado Por supues
to que se pueden combinar no estánpelea
dos cadauno merece su espacio y el sentido
estratégico es impostergable enfatizó
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Juguemos con
el corazón
Trabajar en equipo es
algo que la política
debe aprender del
fútbol afirma el
senador del PRI
Luego de reconocer que su con
fianza en la Selección mexicana

de fútbol era muy baja debido al
pobre desempeño de ésta durante
la eliminatoria mundialista el se
nador del PRI Ornar Fayad auguró
que si el Tri juega con el corazóny le
echamuchas ganas podría llegar

a cuartos de ñnal

Entrevistado en las instala

ciones del Senado de la Repúbli
ca expuso Necesita la Selección
mexicana echarle muchas ganas
jugar con el corazón realmente
aplicar toda su capacidad técnica y
tener ganas Mi expectativa es me
dia pero es muy probable que lle
guemos a octavos de ñnal añrmó

El legislador quien es originario
de Hidalgo y presidente de la Co
misión de Seguridad Pública de esa
representación popular dijo que si
bien con la llegada de Miguel E¡ Ro
jo Herrera como director técnico
del tricolor la confianza creció es
importante tener los pies en la tie
rra y no confiarse en que la primera
fase de la competencia será fácil

En ese sentido recordó que Mé
xico tiene buenos rivales pues Ca
merún es superior a la selección
nacional en lo físico aunque no en
la técnica Brasil es mejor tanto fí
sica como técnicamente mientras

que Croaciapodría estar al nivel del
equipo mexicano
FÚTBOL Y POLÍTICA
NO ESTÁN PELEADOS
Por otra parte el político priista
considero que el fútbol y la política
no estánpeleados

Al contrario recalcó tienen mu
cho en común como que en ambos
se debe trabajar en equipo

Aquí debemos aprender a tra
bajar en equipo Así como tenemos
una selección que representa Méxi
co aquí todos los senadores de la
República representamos a México
ensu conjunto Por ello juntos de
biéramos hacer el esfuerzo con el
alma con la técnica y con toda la

voluntad y sacar las reformas que
debemos sacar adelante porque
todos sabemos que le benefician a
México enfatizó

El senador del Revolucionario

Institucional añadió que si bien du
rante el desarrollo de la Copa Mun
dial de la FIFA 2014 el Senado tiene
contemplado abordar la discusión
de las leyes secundarias en materia
energética el fútbol no es ningún
distractor pues una cosa es lo que
hacemos en la Cámaray otra cosa lo
que ocurre afuera

No está peleado uno con el
otro Además es un acontecimien

to mundial es un acontecimiento
que le importa a los mexicanos No
está peleado con la política Que
desgraciadamente esos días vamos
a discutir las leyes secundarias de la
reforma energética no pasa nada
la discutimos hay que darle priori

dad a la reforma energética pero si
podemos veamos el fútbol
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Debe haber
entendimiento
Ya quisiéramos los políticos atraer la atención
como los futbolistas afirma el senador del PAN
Por Diego Badillo
La Selección mexicana que participara
en el mundial de fútbol de Brasil tiene

un enorme reto pues no es de las favo
ritas para llevarse el título consideró el
senador del PAN Ernesto Ruffo Appel

El hombre que pasó a la historia por
ser el primer candidato surgido de un
partido de oposición al PRI en haber
ganado un gubernatura —y reconocido
por quienes lo conocen como un buen
tenista— manifestó que el equipo diri
gido por El Piojo Herrera tiene mucha
capacidad individual pero le hace falta
entendimiento

Por eso dijo en broma que hay que
vestir a la Virgencita con la verde y
meterle todas las ganas

El político bajacaliforniano señaló
que con el nivel que lleva la escuadra
mexicana debería quedar a mitad de

tabla aunque aclara que hay que ver
qué resulta pues quien quita y los ju
gadores se entienden muy bien y se
alinean los planetas y entonces se al
canza el tercero o cuarto lugar

Por otra parte al preguntarle cómo
se llevan la política y el fútbol mani
festó que éste último genera un gran
entusiasmo entre la gente e incluso lo
ven como un elemento de identidad

por la pasión que genera
Ya quisiéramos los políticos tener

esa capacidad de atraer la atención y el
interés de los ciudadanos de la manera

que los futbolistas lo logran con el de
porte agregó

Sin embargo el senador por Baja Ca
lifornia destacó que la razón del depor
te es muy sencillay consiste en lograr la
victoria los alegatos se dan entre si se
hace o no una jugada mientras la polí
tica es más compleja y son más disper
sos los objetivos así como los intereses
que deben conciliarse
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Busquemos
jugadas geniales
Apoyemos a la selección pero estemos atentos también a los asuntos
prioritarios aconseja el líder del PRD en el Distrito Federal
Luego de destacar que el fútbol es
sólo un juego —aunque como dice
Eduardo Galeano De las cosas me

nos importantes el fútbol es la más
importante —el presidente delPRD
en el Distrito Federal Raúl Flores ex
presó sus deseos de que a la Selección
mexicana de fútbol le vaya muy bien
en el mundial

El perredista dijo espero que ha
ganunbuenpapel en Brasil aunque a
veces lo que deseamos no es lo posi
ble Entiendo que la selección ha te
nido también lesionados

Sin embargo Flores García agregó
que hay que tener claro que a los se
leccionados mexicanos no les será fá

cil traer un buen resultado porque el
grupo que les tocó está complicado
Además declaró espero que Peña
Nieto no los haya salado como lo solía
hacer Felipe Calderón

Al preguntarle cuántos partidos
podría jugar el equipo mexicano de
fútbol contestó Yo espero que Brasil
no nos golee

Asimismo indicó que si bien hay
que apoyar a la selección los mexica

nos deben estar atentos a otras cosas y
seguir trabajando empeñados en ha
cer crecer al país para que tengamos
una patria más justa

El perredista comentó que el fútbol
es unjuego y no debe de ir más allá de
un entretenimiento ni mucho menos
de desviar de los asuntos principales

Desde su perspectiva el fútbol tie
ne cosas que puede enseñar a la po
lítica como el trabajar en conjunto y
que el balón se comparte además de
que se deben intentar siempre las ju
gadas geniales Diego Badillo
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